



Die Big Band des VfL 1860 Marburg ist eine der bekanntesten Musikgruppen im Landkreis. Foto: Stefan Arndt

# VfL Big Band sucht Verstärkung

## Marburger Musiker suchen Trompeter und Keyboarder



von  
Bürger-Reporter  
Stefan Arndt

**Marburg.** Die VfL Big Band Marburg ist neben dem Blasorchester das zweite Aushängeschild der Musikabteilung des VfL 1860 Marburg.

Seit Beginn des Jahres 2004 steht die Band unter der Leitung von Stefan Haus. Die Besetzung entspricht der einer „klassischen“ Big Band. Das Repertoire wurde seit dem Entstehen Mitte der 80er Jahre erweitert und um neue Akzente bereichert. Zu dem bisherigen Schwerpunkt, der Tanz-

musik, kamen Komponenten des Jazz & Klassiker des Swings hinzu. Auch Projekte mit Solisten gehören zum breiten Spektrum der VfL Big Band. Das sehr abwechslungsreiche Programm umfasst aktuell Klassiker der Big-Band-Ära, bekannte Rock- und Pop-titel, sowie moderne rhythmusbetonte Bearbeitungen bekannter Stücke. Bei einigen Auftritten wird die Darbietung von Gesangstiteln durch fünf bis zehn Sänger und Sängerinnen bereichert. Mit dem erweiterten Programm änderten sich auch die musikalischen Aufgaben und Einsätze der Big Band. Von der Tanzver-

anstaltung bis zu Projekten mit professionellen Jazz- und Gesangssolisten spannt sich heute der Einsatzbereich.

Die Band probt in der Regel alle 14 Tage montags von 19 Uhr bis 21.30 Uhr. Die Proben finden in der Richtsberg-gesamtschule, Karlsbader Weg, (Marburg) statt.

Wer Interesse am Mitspielen hat, melde sich bei Stefan Haus, Band-Leader ([s.haus@vflmusik.de](mailto:s.haus@vflmusik.de)) oder Stefan Arndt, Organisatorischer Leiter ([s.arndt@vflmusik.de](mailto:s.arndt@vflmusik.de)). Weitere Informationen gibt es unter [www.vflmusik.de](http://www.vflmusik.de)  
Mehr auf [www.myheimat.de/beitrag/553972](http://www.myheimat.de/beitrag/553972)